
タウンミーティング「まるちゃんカフェ」地域編⑥：二見エリア 

参加者アンケート 集計結果 

 

 

１.本日の感想 
 

 良かった 
まあまあ 

良かった 
普通 

あまり良くな

かった 
良くなかった 無回答 合計 

件数 27 5 0 0 0 ４ ３６ 

割合 ７５．０% １３．９% ０% 0% 0% １１．１% ― 

 

 

２.話しやすく、聴きやすい雰囲気だったか 
 

良かった 

えんたくんが、話しやすかった。 

話しやすく、いろんな意見が聴けた。 

おもしろい話でした。 

いろいろな話が聞けて良かった。 

わきあいあいでよかった。 

はい、円卓で話しやすかった。 

楽しく対話できました。 

良い雰囲気であった。 

とても話しやすかったです。 

ファシリテーターの方に、ふっていただいたので話しやすかったです。 

円卓のなごやかな雰囲気で、時を忘れました。 

良好でした 

とても話しやすく、楽しい時間でした。 

最初は、慣れない会に来たことを後悔しましたが、慣れてきたら、とても話しやすく、不思議とチーム

ワークが出てきて楽しかったです 

場づくり、進行方法は、よく工夫していた。 

広い世代の話が聞けた。中でもニーズが一緒だったことも多かった。少し意見の強い方がいたので難

しかったですが、それも経験です。 

非常に良い雰囲気でお話ができました。 

とても理解出来るお話をありがとうございました 

 

 

 



３. タウンミーティングを通して、新たな発見はあったか 
 

顔見知りの方が数人いて、参加して良かったです。 

いろんな立場の方と出会えて、話が聞けました。 

人工島にいろんな施設があるのを知った 

南北の住民に、距離があることがわかった 

二見エリアだけの話とは思わず参加した 

いい意見がたくさんあった 

二見駅北、人工島をどうするか? 

東二見に長く住んでいても、知らない二見のことも知れて良かった 

普段よりも、様々な人と交流できた。 

高齢者の方の意見がきけて新たな発見でした。 

二見で生まれ育ち、そして、二見の良さや改善しないといけない事がわかった。道の悪さについては

気づきだった。 

初めて参加して、よかったです。知らない方々との交流でした。 

町全体の問題に、共通点が見られた。地域の問題も多いのかな。 

TACOバスの活用 

道路整備は、市中心に比べて遅れていることが共通の話題だと思った。 

年齢によって思う事、気づく事が違うので新たな発見でした。 

自分の考えと他者の考えの一致。 

スタッフの人が、要所ごとに配置されていた。 

二見の中でも、自分とは少し遠いエリアのことは、忘れていたので人工島の話は納得です。 

新しい発見をしました。若い方の考え方、産地直売など。 

多くの発見がありました。 

住民それぞれの意見が聞けて、良かった。 

皆さんの思いは、大なり小なり、同じ様であった。 

住民の方ならではの意見や、住んでいるからこその、意見がたくさんあり、とてもこのような意見交換

の場は、重要だと感じました。 

人とのつながりの大切さ 

いろいろな視点があるのがわかりました。メンバーによって話題が違っているのも、おもしろかった 

二見に住む方々の、困り感を知ることができた 

同じことを考え、高齢者、若者、おのおのが交流して、安心して楽しく暮らしたいと願っていることを

再確認しました。 

同じ地域の方とつながれた。違う視点の悩みなどが知れました。 

 

 

 



４.そのほかの感想 
 

世代間交流について、多くの方が心配されている事を、知る事が出来て良かったです。少しずつでも

良くなる様に、興味を持ち続けたいです。 

二見地区の見直しができて、良かったです。 

新しい住民と、古くからの住民とが、もっと交流できるようにすべきです。 

今日寄せられた要望に対する回答を参加者に知らせてほしい。 

少しの時間でしたが、ありがとうございました。二見の子どもの事ですが、小学校の給食を無償化に、

ぜひしてほしいと思います。よろしくお願いします。 

色々な人のお話がきけて、すごく楽しかったです 

市民の声を聞く場所、関わる機会を増やしてほしい。 

なるべく意見をとり入れて下さい。 

とても楽しい会でした。また参加したいです。 

すばらしい 1日でした。 

中高生の参加もありかな。 

盆おどりを、是非復活させていただきたい!! 

住民の声に耳を傾けて下さるのがとてもありがたいです。 

本物の市長さんにお会いできて、うれしかったです。これからのご活躍を楽しみにしています。 

市長と直接話できて有意議でした。 

飲みものを、外まで買いに行かなくてはいけないことが、不便だった。 

子どもを夫に託し、この会に参加できて、よかったです。高齢者が多く、もっと若い世代もいると嬉し

い。 

また参加したいと思います 

時間がたりないようでした。 

市の姿勢や考えていることが伝わってきました。市民の声を取り入れて未来につながる、まちづくり

をしてください。 

学生さん等の参加も必要 

とても話しやすく、面白かったです。議論ではなく対話をしているととても感じることができました。

本日はありがとうございました。 

たこバス運営についての意見が多かったことから地域の足の大切さを感じました。 

楽しかった。 

二見エリアの情報の資料・とっても分かりやすくて参考になりました。 

やはり、今の社会はコミュニケーション不足で、もっと交流をすればお互いの理解ができて、時間やコ

ストが省けるのではないかと思います。コミュニケーションが潤滑になれば、この病んだ社会も変わっ

ていくのではないかと思います。 

初めてですが、参加して良かったです。楽しかったです。 

 

 



５.今後、また参加したいと思うか 

 そう思う まあそう思う 
どちらでも 

ない 

あまり 

そう思わない 
そう思わない 無回答 合計 

件数 26 ６ １ ０ 0 ３ ３６ 

割合 ７２．２% １６．７% ２．８% ０% 0% ８．３%  

 

 

６.今後、とりあげてほしいテーマ 

大地震が発生した時の市民の協力について 

上・下水道の整備 

小中学生の親 

外国人、世代間交流を、お茶やお菓子を食べながらしたい。 

人工島の活用をお願いします。Wi-Fiを使えるようにお願いします 

タコバスルートの見直し 

障害でない医療的ケア児の家族などグレーゾーンの方。 

地域の中で生きがいを育むには。新しいことに挑戦するためには。 

公共施設のあり方 

教育 

若者と高齢者の交流の場、面白い事例 

 


